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وزارة المهجرين والمهاجرين
تمديد اعلان مناقصة رقم )7( لسنة 2007

)تجهيز مواد غذائية(
تـعلن وزارة المهجـرين والمهـاجـرين عن تمـديـد اعلان المنـاقصـة
رقم )7( لــسنــة 2007 )تجـهيــز مــواد غــذائيــة( وجـعــــــله لغــايــة
2007/10/31 بــدلا مـن المــوعــد المحـــدد 2007/10/17 وللـمــواد

المدرجة ادناه:
R  1-رز تايلندي )2000( طن درجة اولى نوع

2-زيت تـركـي )1000000( مليــون لتـر )حجـم خمـســة التـار او
ZER واحد لتر( نوع

 

المدير العام للدائرة الادارية والمالية

تعلن المديريـة العامة لتـوزيع كهرباء
ــــــشــكــــيـلات وزارة ـــــــــوســــط احـــــــــد ت ال
الـكهرباء عـن اعلان مناقصـة محلية
بــرقـم )ت/2007/27( تجهـيــز الانــارة
بــواسـطــة الخلايــا الــشمــسيــة وعلــى

الفصل )1/3/10( بعدد )150(.
ـــــالاشــتـــــراك في ـــــراغــبــين ب ـــــى ال فـعل
ــــــــاقــــصــــــــة اعـلاه مـــن المــكــــــــاتـــب المـــن
والشـركات المـتخصصـة مراجعـة مقر
المــديــريــة الكـــائن في الــوزيــريــة قــرب
مركـز التدريب المهني لـلحصول على
الـــشــــروط الــتجــــاريــــة والمــــواصفــــات
الفـنيــة لقـاء مـبلغ قـدره )-/50000(
خمـســون الف دينــار غيـر قــابل للـرد
علـــى ان تقـــدم العـطــاءات في مــوعــد
اقـصاه الـساعـة الواحـدة بعـد الظـهر
لـيــوم الاحــد المـصــادف 2007/11/11
ويتـحمـل من تــرســو عـليـه المنــاقـصــة
ــــشــــــر الاعـلان والمــــصــــــاريـف اجــــــور ن

الاخرى المترتبة.
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وزارة الموارد المائية  ـــ  المديرية العامة للسدود والخزانات 
إعلان رقم )35( لسنة 2007 

مناقصة انشاء سد خاصة جاي في مدينة كركوك/ محافظة كركوك
تعلن المـديرية العامة للـسدود والخزانات احد تـشكيلات وزارة الموارد المائية الكـائنة في باب المعظم قرب
كليــة التمـريـض عن المنـاقصـة المـدرجـة تفـاصيلهـا في ادنـاه وفق المـادة )5( من تعـليمـات تـنفيـذ العقـود

الحكومية رقم )1( لسنة 2007: 
* منـاقصة انشـاء سد خاصـة جاي في مدينـة كركوك الـواقع على نهر خـاصة جاي ويـبعد 10كم شمال

شرق مدينة كركوك.
*وفق شـروط المقـاولـة لاعمـال الهنـدسـة المـدنيــة التي تـعتبـر جـزءاً لا يتجـزأ من شـروط العقـد الـذي

سيتم التوقيع عليه مع الجهة المنفذة.
*العمل يـدخل ضمن تـخصيـصات مـشروع انـشاء سـدود صغيـرة في كافـة المحافـظات نـوع )1( تفـصيل

النوع )1( التسلسل )2( من الموازنة الاستثمارية.
فعلـى جـميع الـراغـبين بـالمـشـاركــة من الـشـركــات والمقــاولين مـن ذوي الخبـرة والـذيـن سبق وان قـامـوا
بتـنفيذ سدود مماثلـة ممن لديهم الرغبـة في التقديم على هذه المـناقصة مراجعـة القسم القانوني في
هـذه المديـرية لـلحصول علـى وثائق المنـاقصة مـقابل مبلغ قـدره )-/750000( فقط سبـعمئة وخـمسون

الف دينار غير قابل للرد وفق الشروط التالية:
1ــ حــائــزا علــى هــويــة تــصنـيف المقـــاولين )الــدرجــة الاولــى - انـشـــائيــة( صـــادرة من وزارة الـتخــطيـط

والتعاون الانمائي مجددة ونافذة.
2 ــ ان يكون الشريك حائزا لنفس الدرجة والصنف او اقل درجة مجددة ونافذة.

3 ــ براءة ذمة من الضريبة اصلية ومعنونة لامر المديرية العامة للسدود والخزانات.
4 ــ قائمة بالاعمال المماثلة مؤيدة من الجهات المستفيدة.

5 ــ عقد تأسيس الشركة مع شهادة التأسيس وعقد المشاركة في حالة وجود شريك.
6 ــ اجازة ممارسة المهنة بالنسبة للشركات والمكاتب المجازة رسميا.

7 ــ توقيع التعهد مع استمارة تقديم العطاء موقعة من قبل المقاول او المدير المفوض للشركة.
8 ــ ان يكـون العطـاء معـنونـا الى المـديريـة ومطـبوعـا علـى نموذج مـراسلات الـشركـة الرسـمي مختـوما
بختمهـا مدرجـا فيه عـنوان الـشركـة وارقام الهـواتف والفـاكس والـبريـد الالكتـروني والـنقال ومـوضحا

فيه اسم وتوقيع مقدم العرض وصفته الرسمية في الشركة.
9ــ ان يكون العطاء المقدم نافذا لمدة لا تقل عن )خمسة اشهر(.

10ــ يـرفق مع العطـاء خطـاب ضمـان او صك مصـدق بمبلغ )-/1750000000( فقـط مليـار وسبعمـائة
وخمسـين مليون دينـار ان تكون الصكـوك او خطابـات الضمان بـاسم مقدمي الـعطاء حصـرا وان تكون

لامر المديرية العامة للسدود والخزانات وان تكون نافذة لمدة )خمسة اشهر(.
11 ــ ان يقدم نبـذة عن راسمال الشركة ورقم حـسابها الجاري واسم المصرف الـذي تتعامل معه الشركة

مع نسخة من الحسابات الختامية المصدقة لثلاث سنوات الاخيرة.
* يتم تسليم العطاءات الى سكرتير لجنة فتح العطاءات بظرفين: 

1- تجاري ويضم جميع المستمسكات التي جاء ذكرها اعلاه. 
2- فني ويتضمن:

أ-كـافـة المـواصفـات الـفنيـة وجـداول الـكميـات الاصليـة المختـومـة بـختم هـذه المـديـريـة مـسعـرة مـن قبل
الشركـة رقما وكـتابة ولـكافة فقـرات الجداول ومختـومة بختم الـشركة ومـوقعة من قبل المـدير المفوض
لكـافة صفحـات المستنـدات المذكـورة اعلاه، وتعتبـر اسعار العـطاءات المقـدمة اسعـاراً نهائيـة وغير قـابلة

للتفاوض.
ب-منهاج العمل المطلوب.

ج-بيان مؤهلات الجهاز الفني والاختصاصيين لتنفيذ المناقصة.
ويتم استلام الـظرف الـتجاري ابتـداءا فاذا كـان مسـتوفيـا للشـروط يفتح العـرض الفني ويـتم اشراكه

وبعكسه يهمل العطاء بأكمله.
*علــى جميـع المشــاركين ممن لـديـهم استـفسـارات بخصـوص المنـاقصـة سيكـون يـوم الثلاثـاء المصـادف
2007/12/11 موعـدا للاجـابة عـلى الاسـتفسـارات. علمـا بأن آخـر موعـد لقبـول العطـاءات في السـاعة
الثـانيـة عـشـرة من يــوم الثلاثــاء المصـادف 2007/12/18 ولا يقـبل أي عطـاء يــسلم بعــد الميعـاد المحـدد
ويـتحـمل مـن تــرســو علـيه المـنــاقـصــة اجــور نـشــر الاعلان... وان المــديــريــة غـيــر ملــزمــة بقـبــول أوطــأ

العطاءات.

www.iraqi-mowr.org :موقع الوزارة على الانترنيت
info@iraqi-mowr.org :البريد الالكتروني
                Waterresmin@yahoo.com.uk
wreserved_2004@yahoo.com  البريد الالكتروني للمديرية
هاتف - مكتب المفتش العام 7723447
هاتف - مركز الاعلام والعلاقات 7270149
المدير العام

Ministry of water resources
General directorate of dams and reservoirs

Announcement no.35 for the year 2007
Tender for;

((construction of khassa chai dam in karkuk city, karkuk governorate))

Ministry of water resources, general directorate of dams and reservoirs (G.D.D.R) Baghdad IRAQ,
announces the following tender in accordance with item (5) of the instruction of the governmental
contracts order no.1/2007
- tender for construction of khassa chai dam on khassa chai river (10) Km north east of karkuk city,
karkuk governorate in accordance with the contact conditions for the civil engineering works which is
considered as fundamental part of the contract that will be signed with the contractor.
- funding for this project has been allocated under item of construction of small dams in the country,
category 1, subcategory 1, sequence2 of the ministry budget for capital investment 
- all interested companies and contractors with specialized experience in the construction of similar
dams to contact the legal dept. in the G.D.D.R. to obtain the bid document and conditions bidder must
pay a nonrefundable fee of (750 000) ID (seven hundred fifty thousand Iraqi dinar) for obtaining the
tender's document, according to the following conditions:

1- the bidder should have grade 1/construction contractor's license, issue by the Iraqi ministry of plan-
ning and development cooperation. Renewed and valid up.
2- in case of partnership, partners should have the same grade or one point less.
3- A letter from the general board taxes addressed, exclusively, to the G.D.D.R certifying that the
company has a clean tax record.
4- A letter of similar works certified by the beneficiary employers.
5- company's establishment contract and partnership document (in case of partnership).
6-work practice license for the officially licensed companies and bureaus.
7- signing the commitment and the offer application by the contractor himself or the company's
authorized director.
8-the offer should be addressed for the general directorate of dams and reservoirs typed on the official
corresponding sheet paper, includes the company address, phone numbers, faxes, emails, and authen-
ticated by the company's stamp.
9-the offer validity should be for not less than five months.
10- A pre- insurance certificate in the form of a letter or credit for the amount of (1750 000 000) ID,
(one billion and seven hundred fifty million iraqi dinar) in the name of the person submitting the offer
and made out to the general directorate of dams and reservoirs with validity of, at least, five months.
11- A summary that includes the company's principal, current account number, name pf bank used by
the company and a certified letter about the final accounts of the company for the past three years.
- the offer shall be submitted to the secretary of "offers opening committee" in the G.D.D.R in two
sealed envelopes with the name and number of the announcement marked in the outside of the enve-
lopes:
a- commercial offer: includes all te documents mentioned above.
b- technical offer: includes;
1-all the technical specifications, original bill of quantities that are stamped with GDDR stamp be
priced by the company and the prices should be written in with number and text, for all items of the
bills, and stamped with the company's official stamp after signing all the documents pages by the
company's authorized manager, the submitted offer prices shall be considered as final and nonnegotia-
ble.
2-work order is required.
3-showing the qualifications of te specialists and technical staff for tender execution.
The commercial offer envelope shall be opened first if it is satisfied then the technical offer shall be
opened to participate the competition, other wise the offer shall be neglected.
- all the bidders who have questions about the tender should contract the GDDR on Tuesday 11, Dec.
2007 to get answers.
- the deadline for accepting offers is 12:00 p.m. on Tuesday 18, Dec. 2007, any offer submitted after
this date shall not be accepted.
- the GDDR is not obliged to accept the lowest bidder.
-announcement fee will be paid by the successful bidder.
Ministry of water resources website:
E-mail address:  www.iraq-mowe.org
info@iraq-mowr.org
waterresmin@yahoo.com
(G.D.D.R)'s E-mail address:
wresrved_2004@yahoo.com

The general inspector's bureau phone no. (+964 1 7723447)
Media& public relations center phone no. (+964 1 7270149)
D.C
Ra'ad A. Abdulamir
General Directorate of dams
& reservoirs
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